

Un chemin d'amour en Italie pour la fin du blocus des États- Unis contre Cuba



Assise, Italie, 18 décembre (RHC) La levée du blocus américain contre Cuba et la promotion de la paix dans le monde seront des thèmes centraux des journées "Un chemin d'amour", qui commencera aujourd'hui en Italie.

L'initiative est parrainée par l'Agence pour les échanges culturels et économiques avec Cuba (Aicec), le projet Ponts d'amour, la Coordination Nationale des Cubains résidant en Italie (Conaci), la communauté chrétienne San Egidio, AsiCuba Umbria, le réseau Sano, Juste et Solidaire et la Ligue Étudiante Missionnaire.

Plusieurs éléments renforcent la spiritualité et la signification religieuse de l'événement de six jours, dont le début dans cette ville natale de saint François (1181-1226), saint patron de l'Italie reconnu pour son

humilité, altruisme et amour de la nature.

Suivre le chemin de Saint François pour la paix entre les peuples est un objectif déclaré dans le programme, dont la première activité sera une assemblée publique à la Citadelle d'Assise, siège de l'association laïque Pro Civitate Christiana et, à partir de demain, une marche de quatre jours et plus de 100 kilomètres jusqu'à Rome.

Le président d'Aicec, Michele Curto, coordonnera la session inaugurale au cours de laquelle le professeur cubano-américain Carlos Lazo, coordinateur de Ponts d'Amour, Don Tonio dell'Olio, président de Chivitate Christiana et de la Commission Esprit d'Assise, et Ada Galano, chef de la Conaci, feront des exposés.

Massimo Névola, recteur de la Ligue Missionnaire Étudiante, Sergio Bassoli, responsable des politiques envers les Amériques de la Confédération Générale Italienne du Travail et Serena Bartolucci, présidente de l'organisation de solidarité AsiCuba Umbria, entre autres, y prendront part également.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280225-un-chemin-damour-en-italie-pour-la-fin-du-blocus-des-etats-unis-contre-cuba>



Radio Habana Cuba